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Le storie tristi non piacciono a nessuno.
Tutti vorremmo essere sempre e solo felici.
C'è il gruppo del "pensare positivo", e quello del "sii te stesso sempre".

  

Con il tempo ho imparato che essere se stessi a volte è penalizzante.
Si sconta un prezzo, e alto o basso che sia, qualcosa si deve pur pagare.

  

C'è chi ti allontana, e chi invece fa finta di non vederti, e con indifferenza 
guarda altrove per non sentire il peso della vita incrociando il tuo sguardo.

  

Eppure, 
dietro tante storie tristi, c'è un rinnovamento dello spirito, un innesto che ha reso la pianta dritta
e forte, con radici salde e profonde.
Queste storie rappresentano La Verità, senza alcuna maschera, priva di favole a lieto fine.

  

La Verità è una sola.

  

Chi conosce non teme l'attraversamento della galleria al buio, e chi non conosce potrebbe
imparare a chiedere aiuto, tendere la mano e aspettare che qualcuno giri l'interruttore.

  

In quella galleria ci ho pianto, riso, dormito.
In quella galleria ho acceso piccoli lumini, che come mille lucciole, mi hanno permesso di non
perdere la via.
In quella galleria ho incontrato tanti come me.

  

Da quella galleria sono uscito, ed è stato come volare, leggero, forte nello spirito e nell'amore
per quanti, come me, avevo incontrato lungo la strada.
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Non ero solo, non lo sono mai stato.  

  

http://www.youtube.com/watch?v=ExFs-k9qYG4
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